

Weitere Mannschaft aus Pokal ausgeschieden

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 19. November 2012 um 10:36 Uhr -



Mit der 5. Herren ist am vergangenen Donnerstag auch das dritte und letzte Team der Dichtelbacher im D-Pokal ausgeschieden. Im Heimspiel gegen die klassenhöheren Gäste vom TTV Pleizenhausen 3 gelangen den Dichtelbachern nur zwei Satzgewinne. Damit war die Partie, die während des Trainings in der Römerhalle an nur einem Tisch ausgetragen wurde, in einer guten Stunde beendet. Einzig im Pokalwettbewerb verblieben sind die 1. Herren und die 2. Herren.